

2年ぶりに運動会

5月15日、田島小学校で大運動会が開催されました。昨年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となり、2年ぶりに開催することができました。今年は競技数を減らし、午前中だけのプログラムとなりました。

運動会実行委員の生出さんと大竹さんは「希望を胸に全力でたちむかえ」と今年の運動会のスローガン発表しました。児童代表6年生の星さんと梶山さんは「最後まで希望を胸にあきらめず児童全員が全力で立ち向かい運動会を絶対に成功させる」と誓いの言葉を述べました。

1,2年生は初めて、6年生は昨年の運動会を経験しないで最後の運動会となりました。各学年密になる団体競技は行わず100m走などの徒競走が中心に行われ、児童らは思いっきりトラックを走りました。鼓笛パレードでは、5,6年生が校歌、名探偵コナンテーマ、ドラマーチを演奏しました。今年は、練習時間が取れない中での演奏でしたが、児童らは素晴らしい演奏を披露しました。



スローガン



テーマの発表



選手宣誓



1年生50m



2年生80m



3,4年生100m



3,4年生「鳴山ソーラン」



1,2年生ダンス



鼓笛隊

高野で新緑ウォーク

5月4日、南会津町、高野癒しの里で、新緑ウォークが行われました。主催したのは、高野の森を整備し、散策路やあそび場の提供を行うNPO法人森野会。

この日は会員や親子連れ12人が参加しました。参加者は整備した高野の山や、田島ダムへ向かう白桑林などの森を散策しました。



散策路でみつけたヒトリシズカ

まちの駅にキッチンカー

5月23日、南会津町、まちの駅駐車場にピザ・から揚げなどのファストフードを提供するキッチンカーが集まりました。キッチンカーは郡山や白河市などから訪れていました。ホットサンド、ポテト、タピオカティーなど、楽しい賑やかなキッチンカー8台が並びました。ピザのお店は石窯で本格的に焼いていました。キッチンカーを運営する若者らは皆明るく、お客様に楽しそうに話しかけながら商品を販売していました。

南会津町内からも2台のキッチンカーが出店していました。南会津町出身の舟木さんは「Melon de melon福島移動販売車です!!」と元気に接客していました。

キッチンカーをまとめるのは南会津町でクレープやホットドックを販売する大竹真子さん。お店の名前もマコズキッチン。「コロナ禍の中なので、屋外で楽しんでほしい」と話していました。キッチンカーは外のイベントや、軽食が欲しい場面に駆けつけてくれます。

問い合わせは maco'sキッチン090-7936-4426

6月の予定

- 5月30日 駒止湿原針生側アクセス道路開通
- 6月13~15日 田代山山開き 式典無し 記念品のみ配布
- 6月27日 陸上自衛隊第6音楽隊演奏会 御蔵入交流館 (申し込みは終了)
- 5月27~6月10日 プレミアム商品券予約受付

南会津町商品券連合会では13,000円分の商品券を10,000円で購入できるプレミアム商品券を販売します。大型店と地元店の両方で使用できます。一人3万円まで購入できます。

チラシ右下の申込書に記入し往復はがきに貼り申し込み。6月10日消印有効。

チラシが欲しい方は、たじまCATVまでご連絡ください。

南会津町商品券連合会



Melon de melon 舟木さん



車のなかの石窯



maco'sキッチン 大竹さん